

# KABAR TERBARU

## Pastikan Keamanan dan Kesehatan Masyarakat, Polsek Sagaranten Door to Door Sumbang Warga di Desa Cibarebeg

Sukabumi - [SAGARANTEN.KABARTERBARU.CO.ID](http://SAGARANTEN.KABARTERBARU.CO.ID)

Apr 24, 2024 - 14:46



*Optimalisasi Keamanan dan Kesehatan Masyarakat Melalui Kegiatan Door to Door di Desa Cibarebeg Polsek Sagaranten Polres Sukabumi*

Sukabumi - Dalam rangka memperkuat tali silaturahmi serta meningkatkan kesadaran masyarakat tentang pentingnya keamanan dan kesehatan lingkungan,

Bhabinkamtibmas Desa Cibarebeg, AIPDA Sunandar Priyo Sudarmo, telah melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS), Selasa (23 April 2024).

Kegiatan ini dilaksanakan di Kampung Cibarebeg, Desa Cibarebeg, Kecamatan Sagaranten, Kabupaten Sukabumi, dimulai dari pukul 11.00 WIB hingga selesai.

Selama kegiatan, AIPDA Sunandar berhasil menjangkau masyarakat secara langsung di rumah-rumah, memberikan berbagai himbauan penting yang menitikberatkan pada upaya-upaya preventif dan proaktif dalam menjaga keamanan dan kesehatan lingkungan. Respon positif diterima dari warga yang menyambut baik kedatangan dan pesan yang disampaikan oleh Bhabinkamtibmas.

AKP Deni Miharja, SH, MH, Kapolsek Sagaranten, mengungkapkan, "Kami menghimbau masyarakat untuk aktif dalam menjaga keamanan lingkungan melalui kerjasama yang erat dengan Bhabinkamtibmas. Kami juga menekankan pentingnya kewaspadaan terhadap tindakan yang dapat mengganggu ketertiban umum seperti kenakalan remaja, penggunaan narkoba, dan tawuran."

Selain itu, himbauan diberikan kepada masyarakat untuk menghindari pembakaran lahan dan hutan yang dapat menyebabkan kebakaran besar serta dampak buruk lainnya terhadap lingkungan. Masyarakat juga diingatkan untuk menggunakan masker sebagai tindakan preventif terhadap penyebaran penyakit pernapasan, khususnya mengingat kualitas udara yang kurang baik.

"Kegiatan ini juga menjadi wadah untuk memperkuat komunikasi antara polisi dan masyarakat, dimana kami mengajak masyarakat untuk tidak segan melaporkan segala bentuk kejadian atau kegiatan mencurigakan, termasuk potensi tindak pidana perdagangan orang," tambah AKP Deni Miharja.